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REQUER INFORMAÇÕES SOBRE MATERIAL DE LIMPEZA E COLCHÕES 
DESTINADOS AS CRECHES DO MUNICÍPIO. 

Autoria: Vereadores Marco Antônio da Fonseca e Richard Porto de Rosa.  

Destinatário: Prefeita Municipal — Senhora Cristina Maria Kalil Arantes.  

Excelentíssimo Senhor Presidente; 

Requeiro, ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as 
formalidades regimentais, seja oficiado o destinatário, para conhecimento e atendimento 
deste, conforme seguem questionamentos. 

Considerando a publicação de 15/02/19 da Prefeita Cristina; 

Considerando as contradições nítidas da Prefeita Cristina; 

Considerando que o vitimismo é a marca maior da Prefeita Cristina; 

Considerando a constante falta de verdade que a Prefeita Cristina escreve; 

Considerando que a Secretaria de Educação tem pessoas de competência; 

Considerando que estes signatários sempre deixaram claro que as reclamações eram de alunos, 
pais de alunos e até de funcionários públicos indignados com tamanha falta de atenção da 
Prefeita Cristina; 

Considerando que além do requerimento e do uso da palavra durante a Sessão, estes signatários, 
fizeram - para esta mesma sessão - pedido a Comissão de Educação desta CASA DE LEIS, 
conforme já colocado na Sessão passada, Requeremos: 

1. QUANDO FOI A ÚLTIMA AQUISIÇÃO DE COLCHÕES PARA A REDE MUNICIP 
DE ENSINO? 
2. QUANDO A ORDEM DE SERVIÇO CITADA FOI EMITIDA? 
3. ELA CONSTA NO SITE? 
4. QUANDO FOI PEDIDO O ORÇAMENTO E QUANDO CHEGOU O ORÇA TO 
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5. QUANDO ABRIU O PROCEDIMENTO LICITATÓRIO? 
6. AFINAL, OS COLCHÕES ESTÃO OU NÃO EM MAL ESTADO? 
7. AFINAL, FALTA OU NÃO MATERIAL DE LIMPEZA? 
8. ALIÁS, ENVIAR INFORMAÇÕES DE QUANDO CADA ESCOLA DA REDE 
MUNICIPAL DE ENSINO RECEBEU O MATERIAL DE LIMPEZA E OS ATUAIS 
COLCHÕES, CUJA INFORMAÇÃO, DEVE SER ENVIADA POR PLANILHA, 
DESCRIMINANDO NOME ESCOLA, QUANTIDADE NECESSÁRIA, QUANTIDADE 
ENVIADA E DATA. 
9. SOBRE A ESCOLA ROBERTO MASSOLA EM ESPECIAL, REQUEIRO DECLARAÇÃO 
DA DIREÇÃO SOBRE O OCORRIDO. 
10. RELAÇÃO DAS FRUTAS ADQUIRIDAS EM DEZEMBRO/18, JANEIRO/19 E 
FEVEREIRO ATÉ 19/02/2019, COM ESPÉCIE E QUANTIDADE. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 18 de fevereiro de 2019. 

Richard Porto de Rosa 
Vereador — PSDB 

A Sua Excelência o Senhor 
José Aparecido da Rocha 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga/SP. 
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Segunda Feira farei meu papel de cidadão e 
vou verificar algumas denúncias que as 

creches do município de lbitinga esteja com 
falta de colchões adequados as criança e com 

falta de material de limpeza ! 

Falar até papagaio fala ! 
Quero ver na prática e com meus olhos se 
realmente existe este problema ! 

Convido os moradores a irem comigo até 
algumas creches de nossa cidade! 

Cristina Arantes 

Anderson Dutra, os colchões foram 

solicitados pelo Secretário de 
Educação Francisco Talarico, através 
de OS. Pessoas ficam sabendo que a 
aquisição está próxima e são, salvo 
engano, mais de 200 mil em 
colchões, capas, toalhas de banho e 
rosto e se antecipam para parecer 
que foram eles os responsáveis pela 
aquisição que está acontecendo, 
mas foi a Secretaria da Educação. É 
isso! Esteja à vontade também para 
ver as OS, no setor de compras, e 
está feita bem antes da denúncia. É 
isso! Nosso Secretário e toda equipe 
são bastante responsáveis e 
estavam esperando orçamento e 
recursos para efetuar as compras. 
Abraço! 

Prefeita Cristina Arantes conto com sua Boa 

boa vontade em permitir nossa entrada! 
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